

議長就任あいさつ



議長

久保田

くぼた

武

たけし

多くの議員皆様にご推挙を賜わり、第67代議長に就任をさせていただき、その責任の重さに改めて身の引き締まる思いであります。初心を忘れる事なく、「和の精神」を念頭におきながら、市民目線で議会運営に努めてまいりたいと思っております。

コロナ禍の現状にも、ワクチン接種が始まり、やっと一筋の光が見えてきた様に感じます。議会の役割は、真岡市民のこれからの生活に向けて、しっかりと市民に寄り添い、そして執行部とも議論をし、前例にとらわれず、皆様が明るい展望を見いだせる様な新たな取り組みを、共に創っていく事と考えております。

もとより浅学菲才の私ではありますが、真岡市勢発展の為に誠心誠意、情熱を持って、この大役を努めてまいります。

市民の皆様には、今後ともご指導・ご鞭撻を賜わります様お願い申し上げます、議長就任のご挨拶とさせていただきます。

副議長就任あいさつ



副議長

七海

ななうみ

朱美

あけみ

この度の市議会臨時会におきまして、多くの議員の皆様からご推挙を賜り、第68代副議長に就任することになりました。大変光栄に存じますとともに、心から厚く御礼を申し上げます。また、その責任の重さも感じている次第でございます。

任期中は、久保田議長を補佐申し上げ、副議長の職務を遂行してまいります。

令和の時代になり、多くの女性が社会に進出し活躍しております。しかし、政治の世界においては、世界水準には及びません。男女の格差がなく活躍できる時代です。市民の皆様一人一人が輝く真岡市であるため、「政治は生活」とお伝えし、市政に関心をもっていただけるように歩みより、開かれた真岡市議会への一助になるよう努めてまいります。コロナ禍ではありますが、市民の皆様のご幸福のため尽力してまいります。

今後ともご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます、就任のご挨拶といたします。

第2回臨時会のあらまし

第2回臨時会を5月18日に開催し、議案第32号から議案第39号までの8議案が提出され、原案のとおり承認、可決しました。

その後、大瀧和弘議長の辞職に伴う議長選挙を行い、議長に、久保田武議員を選出しました。続いて、副議長の欠員に伴う副議長選挙を行い、副議長に、七海朱美議員を選出しました。

さらに、議員のうちから選任する監査委員として渡邊隆議員を選任する議案第40号に同意したのち、常任委員会委員及び議会運営委員会委員の選任、芳賀地区広域行政事務組合議会議員及び栃木県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙等を行い、閉会しました。



監査委員

渡邊

わたなべ

隆

たかし